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Résumé :

Dans cette recherche, nous avons abordé le crime de meurtre d'un enfant mineur, qui est considéré
comme ['un des crimes les plus graves au sein de la famille et de la société algérienne, car ce crime a
fait 'objet d'une grande attention de la part du législateur algérien. La protection pénale du droit a
la vie de l'enfant, car il a fait de la violation de ce droit un crime connu sous le nom de crime de
meurtre de mineurs, car il a identifié des piliers et des peines pour eux a travers des textes juridiques

qui stipulent le crime et la peine prévue pour celui-ci dans le droit pénal algérien.

Nous avons conclu cette recherche avec les lois qui garantissent la protection du droit a la vie de

l'enfant.
Mots clés : l'enfant mineur, le crime de meurtre, le droit pénal algérien.
Abstract :

In this research, we touched upon the crime of killing a minor child, which is considered one of
the most serious crimes within the family and Algerian society, as this crime received great care
from the Algerian legislator. In the second chapter, we touched on the criminal protection of the
child’s right to life, as he made the infringement of this right a crime known as the crime of killing
minors, as he singled out pillars and penalties for them through legal texts that stipulate the crime

and the penalty prescribed for it in the Algerian criminal law.
We concluded this research with the laws that guarantee the protection of the child's right to life.

Keywords: the minor child, the crime of murder, the Algerian criminal law.
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